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“VIMOS SURGIR SU ESTRELLA Y HEMOS VENIDO A ADORARLO” 

PAPA FRANCISCO: Ver la estrella de Jesús luz y salvación de los pueblos, encontrarlo y dar 

gratuitamente 

«Los Reyes Magos ven la estrella, caminan y ofrecen rega-

los», recordó el Papa en su homilía, en la que hizo hincapié 

en la importancia de encontrar al Niño: «descubriendo su 

ternura y su amor nos encontramos a nosotros mismos» 

La estrella de Jesús no ciega, invita, acompaña, da la paz. Y 

reiterando que para ver la estrella del Señor,  los Magos alza-

ron la vista al cielo, «no se contentaron con mirar al suelo: no 

basta la salud, algo de dinero y un poco de diversión»… no se 

conformaron con vivir al día, el Obispo de Roma, señaló que «entendieron que para vivir realmente se 

necesita una meta alta»: 

“ La estrella de Jesús no ciega, no aturde, sino que invita suavemente. Podemos preguntarnos qué estre-

lla seguimos en la vida. Hay estrellas deslumbrantes, que despiertan emociones fuertes, pero que no 

orientan en el camino. Esto es lo que sucede con el éxito, el dinero, la carrera, los honores, los placeres 

buscados como finalidad en la vida. Son meteoritos: brillan un momento, pero pronto se estrellan y su 

brillo se desvanece. Son estrellas fugaces que, en vez de orientar, despistan” 

«En cambio, la estrella del Señor no siempre es deslumbrante, pero está siempre presente, es mansa: te 

lleva de la mano en la vida, te acompaña. No promete recompensas materiales, pero garantiza la paz y 

da, como a los Magos, una «inmensa alegría» (Mt 2,10). Nos pide, sin embargo, que caminemos». 

Caminar es esencial para encontrar a Jesús. Reflexionando sobre la segunda acción de los Magos, el Pa-

pa destacó que la estrella de Jesús «requiere la decisión del camino, el esfuerzo diario de la marcha; pide 

que nos liberemos del peso inútil y de la fastuosidad gravosa, que son un estorbo, y que aceptemos los 

imprevistos que no aparecen en el mapa de una vida tranquila»: 

CONOCE LOS NOMBRES DE LOS 

PASTORES DE TU IGLESIA 

PBRO. JUAN ÁNGEL ACOSTA ZAVALA 

PÁRROCO 

PBRO. SERGIO BERNAL LANDEROS 

VICARIO PARROQUIAL 

 

HORARIO DE OFICINAS 
Lunes a Viernes de 9:30 a.m. a 1:30 p.m. y de 

3:30p.m. a 6:30 p.m. 
Sábados CERRADO. 

 
MISAS 

Lunes a Viernes: 8:00a.m. y 7:00p.m. 
Sábados: 8:00a.m., 5:00p.m., 6:00p.m. 

y 7:15 p.m. 
Domingos: 9:00a.m., 11:00a.m., 
12:15p.m., 1:30p.m., 5:45p.m., 

7:00p.m. y 8:15p.m.  
 

CONFESIONES 
Martes, Miércoles, y Viernes de 

5:00p.m. a 6:30p.m. 
Jueves sólo durante la Hora Santa 

 
BAUTISMOS 

Todos los Sábados 12:00p.m. Limitado 
a 8 niños. Presentar 10 días antes en 

oficina: 
Acta de Nacimiento original del bebé  y 

comprobante de las pláticas de los  
papás y padrinos religiosos. 

Registro al entregar papelería completa 
 

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO 
Jueves de 8:00p.m. a 9:00 p.m. y los 

Viernes primeros de mes. 

El Verbo se hizo carne, 
y habitó entre nosotros, 

Jn 1:14 

AVISOS PARROQUIALES 

w w w . sa n j e r o n im o m t y . o r g  

EPIFANÍA DEL SEÑOR 

EL CUERPO DE CRISTO, PAN DE VIDA 

Jn 6, 53-58 

Jesús les dijo: “Yo les aseguro: 

Si no comen la carne del Hijo de hombre y no 

beben su sangre, no podrán tener vida entre uste-
des. 

El que come mi carne y bebe mi sangre, tiene vida 
eterna y yo 

lo resucitaré el último día. 

Mi carne es verdadera comida y mi sangre 

es verdadera bebida. 

El que come mi carne y bebe mi sangre, 

permanece en mí y yo en él. 

Como el Padre, que me ha enviado, posee la vida y 
yo vivo por él, 

así también el que me come vivirá por mí. 

Este es el pan que ha bajado del cielo, 

no es como el maná que comieron 

sus padres, pues murieron. 

El que come de este pan, vivirá para siempre”. 

ESTE NUEVO AÑO QUE COMIENZA QUE DURE Y TO-

QUE EL CRAZÓN DE TUS SERES QUERIDOS: REGALA 

UNA BIBLIA  O UN CATECISMO DE LA IGLESIA: LES 

FORTAECERÁS Y ALIMETARÁS LA FE.  

ATENCIÓN EN LA OFICINA PARROQUIAL 



“Encontraron la valentía para quitarse la máscara y abrirse a la 
gracia”: Papa Francisco 

Volviendo en sí tras haber cometido el pecado, encontraron la valentía para quitarse la máscara 
y abrirse a la gracia que renueva el corazón, es decir, a la gracia de Dios 

En la catequesis del 3 de enero, que el Papa dedicó al “acto penitencial” de la misa y en la que explicó que 
debemos entrar en nuestro interior para examinar la conciencia y así participar dignamente de los misterios 
sagrados, recordó también los ejemplos luminosos de penitentes cristianos que nos ofrece la Sagrada Escri-
tura, como el rey David, san Pedro, Zaqueo, o la mujer samaritana, quienes, volviendo en sí tras haber co-
metido el pecado, encontraron la valentía para quitarse la máscara y abrirse a la gracia que renueva el cora-
zón, es decir, a la gracia de Dios: medirse con la fragilidad del barro con el que somos moldeados –
reflexionó-, es una experiencia que nos fortalece, porque a la vez que nos ocupamos de nuestra debilidad, 
abre nuestro corazón para invocar la misericordia divina que transforma y convierte. 

En su saludo a los peregrinos en lengua española el Papa pidió: “Que puedan contemplar el abrazo de amor 
y ternura del Señor en sus vidas”. Invitó a todos a una renovación interior  siguiendo el ejemplo de tantos 
personajes de la Sagrada Escritura, quienes, a pesar de haber ofendido a Dios, fueron capaces de pedirle 
perdón con humildad y sinceridad, y pudieron experimentar su misericordia que transforma y da la alegría 
verdadera. 

“Jesús se deja encontrar por quien lo busca, pero para 

buscarlo hay que moverse, salir. No esperar; arriesgar. No 

quedarse quieto; avanzar. Jesús es exigente: a quien lo 

busca, le propone que deje el sillón de las comodidades 

mundanas y el calor agradable de sus estufas. Seguir a 

Jesús no es como un protocolo de cortesía que hay que 

respetar, sino un éxodo que hay que vivir. Dios, que liberó 

a su pueblo a través de la travesía del éxodo y llamó a 

nuevos pueblos para que siguieran su estrella, da la liber-

tad y distribuye la alegría siempre y sólo en el camino” 

Ofrecer como Jesús y por Él: signo de que lo hemos en-

contrado. Evocando a los Magos, que cuando encuentran 

a Jesús, «hacen como Él: dan» el Papa señaló que el 

«Evangelio se realiza cuando el camino de la vida llega al 

don». «Dar gratuitamente, por el Señor, sin esperar nada 

a cambio: ésta es la señal segura de que se ha encontrado 

a Jesús, que dice: «Gratis habéis recibido, dad gratis» (Mt 

10,8) 

«Dios quiere esto. Él, que se ha hecho pequeño por noso-

tros, nos pide que ofrezcamos algo para sus hermanos 

más pequeños. ¿Quiénes son? Son precisamente aquellos 

que no tienen nada para dar a cambio, como el necesitado, el que pasa hambre, el forastero, el que 

está en la cárcel, el pobre (cf. Mt 25,31-46). Ofrecer un don grato a Jesús es cuidar a un enfermo, de-

dicarle tiempo a una persona difícil, ayudar a alguien que no nos resulta interesante, ofrecer el per-

dón a quien nos ha ofendido. Son dones gratuitos, no pueden faltar en la vida cristiana. De lo contra-

rio, nos recuerda Jesús, si amamos a los que nos aman, hacemos como los paganos (cf. Mt 5,46-47). 

Miremos nuestras manos, a menudo vacías de amor, y tratemos de pensar hoy en un don gratuito, sin 

nada a cambio, que podamos ofrecer. Será agradable al Señor. Y pidámosle a Él: «Señor, haz que des-

cubra de nuevo la alegría de dar. Queridos amigos, hagamos como los Magos: mirar hacia lo alto, ca-

minar y ofrecer los dones gratuitamente». 

Homilía  del Papa Francisco 6 de Enero 2018 e la fiesta de la Epifanía  del Señor 

En efecto, hay una invocación que la liturgia nos hace repetir en el tiempo de Adviento: “¡Ojalá rasgases el cielo y descendieses!” (Is. 63, 19)  “Si el cielo permanece cerrado, nuestro 

horizonte en esta vida terrena es sombrío, sin esperanza. En cambio, celebrando la Navidad, la fe una vez más nos ha dado la certeza de que el cielo se rasgó con la venida de Jesús. 

Y en el día del bautismo de Cristo contemplamos aún el cielo abierto. 

« ¿Conque no han podido velar una hora conmigo? Velen y oren, para que no caigan en ten-
tación; que el espíritu está pronto, pero la carne es débil.» Mt. 26,41 

COMENZAMOS EL AÑO NUEVO, DÁNDOLE AL SEÑOR JESUCRISTO SU LUGAR 
CENTRAL QUE OCUPA EN LA IGLESIA: JORNADA DE ADORACIÓN A SU PRESENCIA 

EUCARÍSTICA. 
El próximo jueves 11 de  Enero, iniciamos la nueva jornada de Adoración al Santísimo Sacramento, pre-
sencia real de Jesús en la Eucaristía.  Todos los jueves del año de las 8:00 
am a las 9:00 pm,  estará expuesto, para adoración de todos los fieles el 
Santísimo Sacramento Eucarístico, concluyendo con la Hora Santa. 

Se trata que todos los fieles se involucren y puedan visitar al menos una 
hora al Señor. Pediremos que voluntariamente se anoten para compro-
meterse en una hora de las que dura la jornada. La visita a la Eucaristía, es 
decir a Jesucristo Vivo y Resucitado nos da como resultado espiritual un 
aumento en la Fe, Alegría en la Esperanza y nos enciende el corazón en 
el mismo amor que brota del Sagrado Corazón de Jesucristo. Nadie sale 
indiferente después de esa visita. 

¡ANIMEMOS A LOS DEMÁS  HERMANOS, PARA  APROVECHAR ESTA RIQUEZA DE LA IGLESIA  


